

令和3年度

2月

## ハツ島だより



教頭 水上 真一



秋のはじめに流れていた報道では、気象庁をはじめとして今年は大雪を伴う寒い冬だという長期予報でした。2月を向かえようとしている現在、雪は定期的に降り積もるものの、ありがたいことに降ったり止んだりの繰り返しで毎日降り続くことはありません。だから交通網が大混乱に陥ることはないですし、本校の児童生徒のみなさんの雪遊びの機会もきちんと確保されています。夜じゅう降り積もった次の朝、すっきり晴れ渡ろうものなら「ふよの森」や「グラウンド」にはいくつもの雪だるまが出現します。雪をお互いにかけて合ったり、雪玉を作って投げ合ったり、一人でカチンコチンに凍ったこおりをのぞき込んでいたりと小中高それぞれの児童生徒が思い思いに活動している姿を窓越しに観察するのがひとつの楽しみでした。仕事の合間に眺める「ふよの森」の移り変わる風景が自分の心を和ませてくれます。

あと、最近特に頭を悩ませているのは、今の日本、もっと狭くいえば、福井県のコロナ感染の広がりです。新聞を見ると、毎日休校した学校名が増えていて、まるで習字コンクールかなにかの表彰発表のごとくです。どの学校も陽性反応者が1名出たらすぐに学校閉鎖を行っていて、本校も例外ではありません。今後とも注意深く感染防止に努めてまいりたいと考えています。現時点で県内感染者累計は5,045名でこの数字は福井県の総人口約78万人の0.65%です。ちなみに1日平均200名が感染するとして、県民全員が一度感染するのに要する日数を計算すると、約3,850日で10年強です。電卓をはじいてみて嫌になりました。とにかく気長につきあっていかなければいけません。

最後になりましたが、いよいよ2月です。残すところ今年度も2か月になりました。本校では巣立っていく卒業生および在校生のために精一杯の取組をしてみたいと考えています。また、来年度入学してくる新入生のための諸準備も同時並行で進めていきます。1月を振り返るとあっという間に過ぎていった気がしますが、ここから先はもっと早く感じることでしょう。

保護者の皆さまにおかれましては、今後とも学校運営に温かい御支援と御協力をお願いいたします。



＜ハツ島だより 2月号＞

ハツ島だよりの感想や御意見、御要望をお聞かせください。

部 組



〔※匿名でも結構です〕



## 2月の主な予定

- 1日(火) 発育測定(小・中男)
- 2日(水) 発育測定(中女)  
新入生ガイダンス(中) 
- 3日(木) 節分集会(小)
- 4日(金) 全校集会(誕生会)
- 7日(月) 8日(火) 10日(木) 仕事体験(高1,2年)
- 8日(火) 発育測定(高男)
- 9日(水) 発育測定(高女) 部活動
- 11日(金) 建国記念の日**
- 15日(火) 一日仕事(高) 集金日(2,3月分) 
- 16日(水) 部活動
- 17日(木) 大掃除(小)
- 18日(金) 保健指導(小3組) 大掃除(中・高)
- 17日(木)・18日(金) 高等部体験(中3年)
- 23日(水) 天皇誕生日**
- 24日(木) 6年生を送る会(小)
- 24日(木)・25日(金) 個別教育相談会  
両日とも 13:30 下校
- 24日(木)~28日(月) 授業参観
- 25日(金) おしゃべりサロン⑧
- 22日(火)~25日(金) 虹の市・ミニ茶会(高)
- 28日(月) 3年生を送る会(中)

## 3月の主な予定

- 1日(火) 発育測定(小・中高男)
- 2日(水) 校外学習(高 生活班) 
- 3日(木) 卒業お祝い会(高)  
校外学習(小3組)
- 4日(金) 発育測定(中高女)
- 9日(水) かがやきNo.143 発行
- 10日(木) 校外学習(小3組)
- 11日(金) 卒業式予行 大掃除 卒業式準備
- 14日(月) 卒業式 11:30 下校
- 15日(火) 新入生ガイダンス(高)
- 18日(金) 春休み生活指導  
修了式 11:30 下校
- 21日(月) 春分の日**
- 22日(火)~31日(木) 学年末休業
- 27日(日) 成人を祝う会(同窓生と親の会)**



## 中学部 体験

1月24・25日に、小学部6年生が中学部の活動を体験しました。登校後すぐに中学部の各クラスにわかれて席に着き、朝の会、朝の運動、課題学習、ゆうゆうタイム、給食…と、中学部の一日をたっぷりと味わいました。中学部の生徒たちも、いつも以上にきりっとした表情で、後輩に声をかけたり見本を見せたりしていました。4月といわず、明日からすぐにこのメンバーでやっていけそう!というような2日間でした。



コロナ禍の影響で、特別支援学校の交流バドミントン大会が中止になりましたが、高等部では、ミニ大会を設定し、練習にいそしんでいます。寒い体育館ですが、汗をかくほどよく動き、声をかけ合ってダブルスの試合などを行っています。ファイト~

1月中旬から、新型コロナウイルスのオミクロン株の感染が急拡大し、福井県内も第6波に見舞われて大変な状況になっています。虹の市や校外学習など、延期、中止とせざるを得ない活動がありますが、実施できるように内容や方法の検討をしていきます。

今後、12歳未満の子どものワクチン接種や、大人の3回目接種もはじまるようですが、日頃の感染対策の徹底が肝心です。手洗い、消毒、マスクの着用などを徹底して、この状況を乗り切っていきたいと思います。

**換気しよう** 

**消毒しよう** 

**マスクしよう** 



## 雪だ~!

年末、年始と、まとまった雪が降り、今年度は雪遊び日和に恵まれました。しんと降り積もる雪は本当に美しく、中庭の木々に白い花が咲いたような景色に。前庭やグラウンドでは、そりすべりや雪だるまづくり、雪合戦などを楽しむ子どもたちの声が、あちらこちらから聞こえました。

